

## グラントシマウマの搬出

小林 智男, 土田 真一  
(よこはま動物園)

よこはま動物園では、2014年8月よりグラントシマウマ (*Equus burchellii boehmi*) の飼育を開始し、繁殖に取り組んできた。2014年に雄1頭、2016年に雌1頭の繁殖に成功したが、猷舎の小間不足となり、飼育が困難な状況となった。またNo.6: 雄(6才)に関しては、展示場で同居していたキリンに攻撃するなどして、他種との同居ができなくなった。展示場へ出る機会が減り、狭い猷舎内で過ごす時間が増えたことで精神的な負荷がかかり、自傷行動が発現してしまった。この飼育状況を改善するため、2021年3月30日に雄1頭と雌1頭を伊豆アニマルキングダムへ搬出することとなった。

搬出の際には、輸送箱に入れて運ぶため、搬出日の約2週間前から輸送箱に入る馴致を行った。最初は餌を箱の手前にセットし、慣れてきたら箱内中央、最奥にセットと段階を踏みながら餌の位置を調整して前肢から少しずつ箱内に誘導した。搬出日前日までは全身が箱内に入りようになり落ちていた。搬出当日はやや箱に入るまで時間を要したが、無事に入り、雌雄ともに搬出することができた。

